

notas

Vanderlei N° 18 (24.10.99) p. 6 . 5654



"NUNCA CONOCÍ A UN MAFIOSO"

La muerte no le llegó a Mario Puzo tan súbitamente como a sus personajes. El autor de los libros y filmes de "El Padrino", quien había prometido no morir antes de terminar su último novela, "Omertá", cerró los ojos dos días después de escribir la página final, en su hogar de Bay Shore, en el estado de Nueva York. Puzo, de 78 años, fallecido del corazón, fue todo lo opuesto a los gángsters que figuraban en sus libros. "En realidad, nunca conocí a un mafioso en mi vida", expuso cierta vez, hablando de su famoso libro.

FIEL A SU PALABRA, MARIO PUZO MURIÓ TRAS ACABAR SU NOVELA

"El Padrino", publicado en el año 1965, que vendió 21 millones de ejemplares e inspiró 3 películas (2 de ellos ganadoras de premios Oscar). Source: plácida, bzgarebo. Puzo era un viudo a quien sus hijos y su compañera desde hacía 20 años le organizaban las cenas, le cocinaban, le ordenaban los papeles... Abandonado de niño por su padre y criada con sus 6 hermanos por su madre en el violento barrio de Manhattan. "La cocina del diablo". Puzo siempre decía que el personaje de Don Corleone había sido inspirado por el carácter férreo de su mamá.

"Nunca conocí a un mafioso". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Nunca conocí a un mafioso". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile